

SKRIPSI

**PENERAPAN SANKSI PIDANA ADAT TERHADAP PELAKU TINDAK PIDANA
PERZINAHAN DI KELURAHAN KOTO LALANG KECAMATAN LUBUK
KILANGAN KOTA PADANG**

*(Diajukan sebagai salah satu persyaratan guna
memperoleh gelar Sarjana Hukum)*

Oleh :

RIZKI KUMALA JATI

1710112157

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PIDANA (PK IV)



Pembimbing :

Dr. Aria Zurnetti, S.H., M.Hum

Dr. Nilma Suryani, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2021



No. Alumni Universitas:	Nama Alumni: RIZKI KUMALA JATI	No. Alumni Fakultas:
a) Tempat/Tanggal Lahir : Padang/22 Februari 1999	f) Tanggal Lulus : 27 Juli 2021	
b) Nama Orang Tua : Sudiardi	g) Predikat Lulus : Dengan Pujian	
c) Fakultas : Hukum	h) Lama Studi : 4 Tahun 0 Bulan	
d) Program Kekhususan : Hukum Pidana	i) IPK : 3,69	
e) No. BP : 1710112157	j) Alamat : Jln. Ampang Karang Ganting	

PENERAPAN SANKSI PIDANA ADAT TERHADAP PELAKU TINDAK PIDANA PERZINAHAN DI KELURAHAN KOTO LALANG KECAMATAN LUBUK KILANGAN KOTA PADANG



(Rizki Kumala Jati, 1710112157, Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan Hukum Pidana (PK IV), 61 halaman - Tahun 2021)

ABSTRAK

Tindak pidana perzinahan pada umumnya diadili berdasarkan Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP). Namun di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang akibat maraknya terjadinya tindak pidana perzinahan mendorong *niniak mamak* untuk memberlakukan hukum adat yang bersifat pidana yang berpedoman kepada *Undang Nan Duo Puluah Adat Minangkabau* untuk menyelesaikan kasus perzinahan tersebut. Akan tetapi pidana adat yang berlaku terkait kasus perzinahan hanya diberlakukan untuk orang luar yang melakukan tindak pidana perzinaha di Kelurahan Koto Lalang dan sedangkan untuk warga setempat tidaklah diterapkan dengan sebagaimana mestinya. Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam skripsi ini adalah a) Apakah bentuk sanksi pidana adat yang diberikan terhadap pelaku tindak pidana perzinahan di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, b) Bagaimanakah tahapan musyawarah adat dalam penyelesaian tindak pidana perzinahan di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, dan c) Bagaimanakah penerapan sanksi pidana adat terhadap pelaku tindak pidana perzinahan di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang. Dalam penulisan skripsi ini menggunakan metode yuridis empiris/sosilogis. Penelitian ini bersifat deskriptif. Berdasarkan penelitian yang dilakukan diperoleh hasil yakni: 1) Bentuk-bentuk sanksi pidana adat yang diberikan terhadap pelaku tindak pidana perzinahan di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, yaitu permintaan maaf dan nikahkan, membayar denda dan ganti kerugian, dan diusir keluar dari kampung. 2) Tahapan musyawarah adat dalam penyelesaian tindak pidana perzinahan yang terjadi di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, yaitu diselesaikan secara *Bajanjang Naiak, Batanggo Turun*, dilaksanakan secara terstruktur dari yang terendah hingga yang tertinggi. 3) Penerapan sanksi pidana adat terhadap pelaku tindak pidana perzinahan di Kelurahan Koto Lalang Kecamatan Lubuk Kilangan Kota Padang, yaitu kerap terjadi perbedaan perlakuan dalam hal pemberian sanksi pidana adat antara masyarakat setempat dan orang luar. Sanksi pidana adat ini diputus melalui peradilan adat (musyawarah adat) yang dilaksanakan di Kerapatan Adat Nagari (KAN).

Kata Kunci: Sanksi Pidana Adat, Tindak Pidana Perzinahan

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan Lulus pada tanggal 24 Juni 2021 Penguji,

Tanda Tangan	1. 	2. 
Nama Terang	Efren Nova, S.H., M.H	Dr. Nani Mulyati, S.H., M.CL

Mengetahui,
Ketua Bagian Hukum Pidana : Dr. Fadillah Sabri, S.H., M.H



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas /Universitas dan mendapat nomor alumnus:

No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: